
Carissimi concittadini, è con profonda emozione che vi auguro, per l’ultima volta, un Buon Natale.
Ne approfitto per ringraziarvi di questi 10 anni passati insieme. Anni di grande lavoro e di tanti progetti portati a 
termine ma anche, e soprattutto, di grande emozione e soddisfazione. L’emozione e la soddisfazione di guidare 
uno splendido paese come il nostro. 
Non voglio però perdermi in superflue frasi di circostanza o in noiosi bilanci autocelebrativi. Per questo motivo ho 
preferito rinunciare al tradizionale editoriale e di dedicare invece la copertina del nostro giornalino agli auguri di 
fine anno ed alle iniziative delle nostre splendide realtà associative per invitarvi a festeggiare tutti insieme il Natale 
e l’arrivo del nuovo anno.

Buon Natale Sanvittoresi  
Marilena Vercesi
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Orari uffi  ci comunali
SEGRETARIO GENERALE
dott. Francesco MIATELLO

SERVIZI GENERALI 
e VICE SEGRETARIO
Resp. dott. Ronni R. GRANESE

SETTORE 2 FINANZIARIO
Resp. dott.ssa Gabriella CARAMAGNO

SETTORE 3 TECNICO
Resp. arch. Alessandro CIARLA

Uffi  cio SEGRETERIA
tel. 0331.488920-21
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio URP
tel. 0331.488961
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio PUBBLICA ISTRUZIONE
CULTURA e SPORT
tel. 0331.488980-81
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio RAGIONERIA e TRIBUTI
tel. 0331.488930-31-32
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio SERVIZI SOCIALI
e ASSISTENTE SOCIALE
tel. 0331.488970-71
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio POLIZIA LOCALE
tel. 0331.422484
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio DEMOGRAFICI e CIMITERIALI
tel. 0331.488901-02-61
lun-mar-mer-giov-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio ECOLOGIA
tel. 0331.488943
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio LAVORI PUBBLICI
e MANUTENZIONI
tel. 0331.488942
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio URBANISTICA -SUE
tel. 0331.488934
mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Uffi  cio SUAP
tel. 0331.488944
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

BIBLIOTECA COMUNALE
VILLA ADELE
tel. 0331.488981
da lunedì a venerdì 15.00-19.00
sabato 9.00-12.00

CIMITERO orari di apertura
PERIODO ESTIVO
da Lun a Dom 8.30-18.00
PERIODO INVERNALE
da Lun a Dom 8.30-17.30
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Tre giorni di celebrazioni per il centenario della I Guerra Mondiale
e cerimonia in ricordo dei Caduti di Nassiryia
Agli eventi uffi  ciali hanno partecipato anche il Gruppo Alpini e gli alunni dell’Istituto Comprensivo 
“Carducci” e della Scuola Paritaria ’Ente Morale”

Le tradizionali celebrazioni del 4 novembre, anniversa-
rio della vittoria nella I Guerra Mondiale ed oggi Gior-
nata dell’Unità Nazionale e delle Forze Armate, hanno 
chiuso quest’anno il centenario della fine del conflitto. 
Per ricordarlo degnamente l’Amministrazione Comuna-
le di San Vittore Olona ha organizzato tre giorni di com-
memorazioni.
Si è cominciato sabato 3 novembre alle 17.30 con la ce-
rimonia del Gruppo Alpini sezione di San Vittore Olona 
presso il monumento ai Caduti di Piazza Europa davanti 
al municipio.
Alle 21.00 nella chiesa parrocchiale di San Vittore Mar-
tire l’Amministrazione comunale, in collaborazione 
con il Complesso Bandistico sanvittorese, il coro “Voci 
del Rosa” ed il Gruppo Alpini ha invece organizzato un 
concerto con canti alpini e accompagnamenti musicali 
dell’epoca.
Domenica 4 novembre si è invece celebrata la Santa 
Messa alle ore 9.00 in chiesa parrocchiale. Subito dopo, 
alle 10.00, si è tenuta la solenne deposizione della coro-
na alla fontana monumento ai Caduti. Ci si è poi spostati 
al cimitero per l’Alzabandiera ed il discorso del Sindaco 
Marilena Vercesi.
Infine l’amministrazione è stata presente, come da tra-
dizione, alla celebrazione commemorativa organizzata 
come sempre dall’Associazione Alpini sez. San Vittore 
Olona lunedì 5 Novembre presso la scuola paritaria Ente 
Morale di San Vittore Olona.
Lunedì 12, nel parco a loro dedicato nei pressi del Mu-
nicipio, si è svolta la cerimonia commemorativa dei Ca-
duti di Nassiryia.
Erano presenti, oltre al sindaco ed alle autorità civili e 
militari, anche i ragazzi delle scuole del Paese che han-
no dato lettura di alcuni brani e poesie che hanno reso 
più partecipato e commosso l’evento.
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Il progetto relativo ai due immobili confi scati alla criminalità organizzata di via Mazzini e Ss Sempione ora trasferiti 
alla proprietà del Comune, passa attraverso un bando pubblico per trovare operatori del sociale interessati ed ido-
nei, che potranno poi ristrutturarli e gestirli attraverso una concessione.
Questo bando è stato pubblicato da alcune settimane e avrà scadenza all’inizio di gennaio.
Per quanto riguarda l’immobile di via Mazzini è doveroso precisare che in questi anni, sono stati eff ettuati dei lavori 
a lotti funzionali per la ristrutturazione e la messa in sicurezza rendendolo così più idoneo alle fi nalità sociali come 
previsto dalla legge.
E’ altresì importante sottolineare che i limiti all’indebitamento e quelli relativi al patto di stabilità/pareggio di bilan-
cio hanno reso necessario percorrere delle strade di partenariato con il privato sociale proprio attraverso il suddetto 
bando.
Peraltro l’investimento richiesto per rendere fruibile l’immobile di via Mazzini è di notevole entità ed ammonta a 
circa 850mila euro. Si tratta di un importo che per le amministrazioni pre-crisi fi nanziaria (2008) era facilmente re-
cuperabile, diversamente oggi è assai problematico eff ettuare investimenti così cospicui vista la stretta alla fi nanza 
locale con il patto di stabilità interno ed il divieto di contrarre mutui.
Ovviamente non è facile trovare dei soggetti disponibili ad investire somme di tale rilevanza. Già in passato l’Am-
ministrazione Comunale ha provveduto ad indire un bando relativo all’immobile di via Mazzini, purtroppo senza 
esito positivo, attivandosi anche attraverso il coinvolgimento dell’azienda consortile So.Le. di cui il Comune è socio. 
Il bando attualmente in corso è stato voluto e predisposto a seguito di  un’analisi accurata delle esigenze del settore 
sociale, al fi ne di comprendere quale può essere la domanda più opportuna e le esigenze prospettiche rispetto ad 
un welfare territoriale innovato e sempre più rispondente ai bisogni della collettività che cambia.

Per la prima volta la sezione di Legnano dall’Associazione 
Nazionale Carabinieri ha scelto la chiesa parrocchiale di 
San Vittore Olona per celebrare la festività di Santa Maria 
Virgo Fidelis, patrona dell’Arma.
La suggestiva cerimonia si è tenuta domenica 25 novem-
bre ed è stata offi  ciata dal parroco Don Davide Bernocchi 
che nell’omelia ha lodato i carabinieri per il loro impegno 
quotidiano in difesa della gente e della legalità. 
Erano presenti, oltre ai soci dell’Associazione, il capitano 
comandante della compagnia di Legnano Francesco Can-
tarella, il tenente Domenico Cavallo, il comandate della 
Stazione di Legnano Carmelo Caracciolo e i comandanti 
delle Stazioni di Cerro Maggiore, Antonio Lisciandro, e di 
Rescaldina, Giorgio Dogliotti.
Al loro fi anco le autorità civili con in prima fi la il sindaco 
di San Vittore Olona Marilena Vercesi e i primi cittadini di 
Rescaldina Michele Cattaneo e di Cerro Maggiore Nuccia 
Berra.
La Messa è stata accompagnata dal Coro polifonico “Scho-
la Cantorum Ars Nova” di Cerro Maggiore, diretta dal Ma-
estro Mauro Ivano Benaglia, accompagnato al violino dal 
Maestro Lorenzo Meraviglia con lo Stradivari già ascoltato 
al concerto dello scorso 8 settembre nella Chiesa Parroc-
chiale. Nell’occasione sono stati commemorati i carabinieri 
caduti recitando con grande emozione la “Preghiera del 
Carabiniere” ed in chiusura i membri dell’associazione han-
no deposto fi ori alla statua della Vergine Maria sulle note 
coinvolgenti dell’ inno ” Virgo Fidelis”

I Carabinieri hanno celebrato la loro patrona
a San Vittore Olona

Un nuovo bando per assegnare i beni
sequestrati alla criminalità organizzata 



San Vittore Olona ha detto no al nuovo piano industriale 
di ACCAM ed all’accorciamento della linea Z602 del Movi-
bus. Entrambe le decisioni sono state approvate all’una-
nimità nella seduta del consiglio comunale di mercoledì 
24 ottobre.
In merito al piano industriale di ACCAM (di cui San Vittore 
è socia al pari di altri 26 comuni) il motivo del secco no 
espresso dall’assemblea è la chiusura dell’inceneritore 
di Borsano. La sua dismissione era prevista entro il 2021, 
il nuovo piano invece intende spostarla al 2027. “Come 
Giunta – ha commentato il Vice Sindaco Marco Zerboni - ci 
eravamo impegnati per tutelare la salute dei cittadini e di-
fendere l’ambiente, un tema quest’ultimo che ci vede da 
sempre in prima fi la. La motivazione di questo prolunga-
mento d’attività dell’impianto sta negli utili che l’incene-
ritore sta attualmente generando. Va anche sottolineato 
che, così come è stato presentato, il piano industriale pre-
vede un’attività fi no al 2027 ma non dice esplicitamente 
che entro quell’anno verrà dismesso, temiamo quindi che 
tra 9 anni possano ripresentare l’argomentazione degli 
utili di gestione per giustifi care un ulteriore prolunga-
mento dell’attività”. Il Vice Sindaco ha quindi ora il man-
dato di votare no al piano nella prossima riunione dei soci 
ACCAM.
L’altra votazione all’unanimità dei consiglieri comunali ha 
riguardato la mozione presentata dal consigliere Alberto 
Viri, capogruppo della Lista Marilena Vercesi Sindaco, con-
tro la soppressione del capolinea del Movibus in Piazzale 
Cadorna. Il tema è da tempo al centro di un vivace dibat-
tito dato l’impatto negativo che avrebbe su tutti i pendo-
lari, non su solo quelli di San Vittore Olona. È per questo 
che il patto dei sindaci dell’Altomilanese è schierato con-
tro questo progetto. La mozione approvata in consiglio è 

volta infatti ad impegnare il comune a presentare queste 
istanze alla Città Metropolitana, all’Agenzia per il Traspor-
to Pubblico Locale ed all’Assessore Regionale ai Trasporti. 
È stata infi ne approvata l’adozione del nuovo Piano Gene-
rale del Territorio, che era stato presentato al pubblico in 
un incontro in Municipio lo scorso 2 ottobre e che è stato 
redatto, sentendo i cittadini, in circa due anni di lavoro. 
Due i principali macro-obiettivi che si vogliono raggiun-
gere col nuovo PGT: il recupero del patrimonio edilizio esi-
stente ripristinando le condizioni di sicurezza e di decoro 
urbano di alcune zone con presenza di immobili dimessi 
o sottoutilizzati, e la conservazione ed il miglioramento 
delle aree del PLIS dei Mulini, proseguendo ed ampliando 
le attività già in atto con particolare attenzione all’aspetto 
produttivo, residenziale e commerciale. Il tutto partendo 
dal presupposto che il Comune di San Vittore Olona non 
può essere considerato una realtà a sé stante ma parte di 
un territorio più vasto. 
“Anche la riduzione del consumo del suolo- ha aggiunto il 
Sindaco Marilena Vercesi- è uno dei temi centrali del nuo-
vo PGT per uno sviluppo urbanistico equilibrato volto a 
garantire ai nostri cittadini il benessere e un’elevata quali-
tà della vita. C’è bisogno di valorizzare le aree ancora libere 
e rigenerare quelle dismesse per cercare di essere attrat-
tivi e per garantire uno sviluppo responsabile. Il mercato 
immobiliare anno dopo anno cambia registrando nuove 
esigenze e noi abbiamo il compito di saperle interpretare. 
Il tutto senza dimenticare che il nostro territorio ha ancora 
una forte vocazione manifatturiera.” 
Il PGT è stato quindi trasmesso alla Regione ed alla Pro-
vincia che hanno tempo 120 giorni per presentare le loro 
osservazioni. Se non ce ne saranno il Piano tornerà in con-
siglio comunale per l’approvazione defi nitiva.

San Vittore Olona ha detto no ad Accam
ed al capolinea del Movibus a Molino Dorino
Con due mozioni approvate all’unanimità il comune si è impegnato per la chiusura dell’inceneritore
di Borsano e per la difesa dei pendolari. Approvata anche l’adozione del nuovo PGT
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Lo scorso 25 ottobre si è tenuta l’inaugurazione dell’Anno Accademico 2018/2019 della UATE (Università per Adulti 
e Terza Età) “Papa Francesco” di San Vittore Olona.
La cerimonia si è aperta con i ringraziamenti del Presidente Francesco Cesario ai suoi collaborato, in particolare alla 
segretaria Fulvia Bagatti (Presidente anche del CSA di San Vittore 
Olona) ed agli ospiti presenti, tra i quali il Sindaco Marilena Vercesi e 
l’Assessore alle politiche sociali Antonella Lattuada.
Cesario ha poi dato la parola al Sindaco che ha lodato l’impegno 
del Presidente Cesareo per aver portato avanti questa iniziativa che, 
nata cinque anni fa, si è già aff ermata per la sua utilità sociale.
“Sono immensamente grata al Presidente Cesario per il tempo ed 
i grandi sforzi che ogni giorno dedica alla gestione dell’Università 
e per il raggiungimento dei suoi scopi. L’attività svolta dalla UATE 
è infatti importantissima per la nostra comunità. È una realtà ben 
organizzata e che funziona bene, e che permette a tante persone 
di soddisfare svariati interessi, consentendogli di dedicarsi a ciò che 
fi no ad oggi non hanno potuto fare per impegni famigliari o di la-
voro. Spero quindi che i cittadini del nostro Paese ne comprendano l’importanza ed aumenti il numero di chi è 
disposto a svolgere attività di volontariato in questa realtà”.
Cesario si è detto lusingato per le parole che il Primo Cittadino ha voluto rivolgere a lui ed alle attività dell’Univer-
sità. È poi entrato nel merito delle attività svolte dalla UATE, che in questi cinque anni hanno registrato una parte-
cipazione sempre crescente di persone. “Il nostro scopo – ha detto -   è quello di svolgere una funzione sociale per 
gli anziani che, in mancanza di occasioni sociali, rischiano di restare sempre chiusi in casa, isolandosi e perdendo il 
contatto con l’esterno”.

Inaugurazione del nuovo anno accademico
dell’Università per adulti e terza età

Il Primo Cittadino ha lodato l’impegno del Presidente Cesario
e dei suoi collaboratori a favore degli anziani del Paese



La fanfara dei bersaglieri di Legnano, intitolata al colonnello Aurelio Robino, nato a Genova nel 1867 ma abitante a Le-
gnano, decorato con medaglia d’oro al valor militare e caduto nella Prima Guerra Mondiale, per le sue attività di addestra-
mento formale nel 2019 sarà ospitata presso la palestra “Carducci” di San Vittore Olona. 
Fondata nel 1933 la fanfara, formata da bersaglieri in congedo, partecipa principalmente a cerimonie commemorative 
trasmettendo agli ascoltatori i valori di attaccamento alla patria. Possiede nel suo vasto repertorio brani che spaziano 
dalla più pura tradizione bersaglieresca al dixieland arrivan-
do sino alla musica classica capace di regalare, ad ogni suo 
intervento, uno spettacolo intrigante e coinvolgente che sa 
toccare anche il cuore dei più giovani.
Il presidente Marco Villa, nel ringraziare l’Amministrazione 
Comunale per la sensibilità dimostrata, ha off erto la parte-
cipazione della fanfara ad alcune manifestazioni organizzate 
dal Comune. La prima occasione è stata la cerimonia del 12 
novembre scorso in memoria dei caduti di Nassirya.
Marilena Vercesi, sindaco di San Vittore Olona, a nome 
dell’Amministrazione Comunale ha dichiarato: “Siamo lieti 
di poter dare il nostro supporto alla fanfara dei Bersaglieri, i 
quali portano avanti i valori che sono anche dell’Amministra-
zione che guido: coscienza civica, senso dello stato, rispetto 
delle regole, dei diritti e dei doveri”.

Domenica 18 presso lo Spazio Zero Zero in via Fornasone si è tenu-
ta l’edizione di novembre con il mercato contadino.
Promosso dal Comune in collaborazione con Slow Food Legnano 
l’evento fa parte delle numerose iniziative per la promozione e va-
lorizzazione del territorio partite nel 2017 con il progetto Olona 
Green Way.
Si tratta di un appuntamento col cibo a km zero che è ormai diven-
tata una piacevole consuetudine per i consumatori che desiderano 
acquistare prodotti agricoli bio del nostro territorio direttamente 
dai produttori, oltre a birra artigianale, vino, salumi, pane, dolci, 
miele, formaggi e pasta fresca.
“In questa edizione – ha spiegato il Sindaco Marilena Vercesi – ab-
biamo raggiunto quota diciotto partecipanti. È un dato che con-
ferma la bontà della nostra scelta di istituire questo mercato dei 
prodotti a chilometro zero.
Aumentano sia il numero dei visitatori, che arrivano da sempre più 
lontano, sia quello degli espositori e la varietà dei prodotti off erti. 
Signifi cativa è stata anche la presenza per la seconda volta conse-
cutiva della Fondazione Minoprio, un prestigioso riconoscimento 
da parte di questo importante istituto di formazione”.
Un’altra importante novità dell’ultima edizione è stata la presenza 
di Radio Delta International che, per tutta la durata del mercato, 
ha intervistato espositori e visitatori per sensibilizzare il pubblico 
sull’importanza di eventi come questo. 
Grazie ad un accordo tra i produttori durante il mercato c’è stata 
una degustazione gratuita di alcuni dei prodotti in vendita a cura 
di Farina & Passione con biscotti e torte. Presenti anche il panifi cio 
Il Pasticcione e la Pizzeria Le Coccinelle di Villa Cortese con un forno 
a legna per l’asporto di focacce e pizze. La prossima edizione del 
Mercato Contadino, 
in virtù del “clima na-
talizio”, sarà domenica 
16 Dicembre e si terrà 
eccezionalmente in 
Piazza Italia, sempre a 
San Vittore Olona dal-
le 9.00 alle 13.00.

I bersaglieri a San Vittore Olona
La Fanfara di Legnano si addestrerà presso la palestra delle scuole “Carducci”

Continua la crescita del Mercato Contadino
L’appuntamento, che si tiene sempre la terza domenica del mese, registra un aumento degli espositori
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Il 24 novembre si è celebrata la giornata internazionale contro la violenza sulle donne. Per l’occasione l’Amministra-
zione Comunale di San Vittore Olona ha presentato un’off erta culturale ricca e diversifi cata articolata su più giorni. Si è 
cominciato martedì 20 di novembre con 
l’apertura presso il palazzo comunale di 
una mostra fotografi ca sul tema. Sabato 
24 novembre invece, presso la biblioteca 
comunale di Villa Adele è stato presenta-
to il libro “Come Impronte sulla Neve” di 
Miriam Ballerini, presente l’autrice e con 
le letture dei BookAngels, lettori formati 
all’interno dell’iniziativa Città che Legge 
per le letture ad alta voce dotati di grandi 
capacità interpretativa. È stato poi pre-
sentato l’audiovisivo realizzato dal Comu-
ne in collaborazione con l’associazione 
fotografi ca Circolo 87. Anche i commer-
cianti hanno fatto la loro parte allestendo 
delle vetrine con messaggi contro questo 
tragico fenomeno.

San Vittore Olona si è mobilitata per la giornata
internazionale contro la violenza sulle donne
Bandiere a mezz’asta e 10 giorni di manifestazioni dal 20 al 30 novembre
per sensibilizzare la cittadinanza



Il nostro paese è tra i primi Comuni della Provincia di Milano in 
cui hanno preso il via i lavori di scavo per la posa delle linee di 
fi bra ottica che permetteranno ai residenti di poter accedere ad 
internet tramite connessioni a banda ultra larga con una veloci-
tà fi no a 100 Mbps. L’attività rientra nell’ambito di un progetto 
voluto dal Ministero dello Sviluppo Economico che sta provve-
dendo alla copertura di tutte le cosiddette “aree bianche” del 
territorio nazionale, ossia quelle zone che fi nora non sono state 
oggetto di investimento privato da parte dei provider nazionali 
di telecomunicazioni. 
“Il nostro Paese – spiega il Vice Sindaco ed Assessore ai Lavori 
Pubblici Marco Zerboni – è tra i primi della Città Metropolitana 
di Milano a veder partire i lavori. Ciò perché a suo tempo ab-
biamo avuto la lungimiranza di sottoscrivere una convenzione 
in tal senso con la Regione. Quanto ai benefi ci che la fi bra otti-
ca potrà portare non è nemmeno necessario che mi dilunghi a 
parlarne. Bisogna però purtroppo aggiungere che alcuni punti 
del nostro paese non sono stati toccati da questo intervento e 
tra questi c’è anche la zona industriale. La responsabilità è degli 
operatori della comunicazione che non ritengono queste zone 
commercialmente appetibili data la presenza di poche utenze. 
“Purtroppo le logiche di mercato dice Zerboni - prevaricano le 
volontà delle amministrazioni che invece vorrebbero vedere tut-
to il loro territorio coperto da questo servizio ormai indispensa-
bile e che dovrebbe essere garantito a tutti a prescindere”.
I lavori di scavo stanno procedendo e la loro conclusione è prevista entro Natale. A gennaio verranno invece posati i 
cavi. A quel punto, per rendere defi nitivamente disponibile il servizio, mancherà solo l’attivazione delle off erte com-
merciali da parte degli operatori di mercato.

Arriva la fi bra ottica
In Paese sono iniziati i lavori di scavo.  La linea sarà disponibile per i gestori da fi ne gennaio
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L’assemblea pubblica sul Controllo Del Vicinato organizzata dall’amministrazione Comunale lo scorso 18 Ottobre ha 
prodotto i primi risultati. Si sono infatti resi disponibili 4 nuovi referenti di altrettante zone del paese ad oggi non an-
cora coperte. 
La prima assemblea pubblica sul CDV si era svolta nell’ottobre del 2014 ed aveva visto la nascita del primo gruppo di 
Controllo del Vicinato a San Vittore Olona. Negli anni però il progetto in Paese non ha avuto il seguito che merita. Dopo 

la fi rma in Prefettura lo scorso luglio del 
protocollo per rilanciare l’iniziativa è stata 
così organizzata la serata del 18 ottobre. 
Parliamo infatti di un progetto che va-
lorizza il ruolo dei cittadini come vigili 
sentinelle del proprio territorio e della 
propria zona di riferimento allo scopo 
di fornire informazioni utili alle Forze 
dell’Ordine. Come cittadini si può sicura-
mente dare un contributo nel segnalare 
situazioni sospette e fare la diff erenza 
portandole all’attenzione dell’istituzione 
competente.
L’iniziativa si realizza grazie alla stretta 
collaborazione tra il Comune e l’Associa-

zione Controllo Del Vicinato ed i suoi referenti, Walter Valsecchi e Sandra Nicora.
Nella seconda metà del mese di dicembre ci sarà un nuovo incontro con i nuovi 4 referenti insieme a quelli già presenti 
sul territorio comunale per verifi care le adesioni dei cittadini.
I cittadini sanvittoresi interessati possono avere informazioni in merito rivolgendosi agli uffi  ci della Polizia 
Locale nei seguenti giorni ed orari d’apertura: LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - VENERDÌ dalle ore 9,00 alle ore 12,00; 
GIOVEDÌ dalle ore 16,00 alle ore 18,00. Tel. 0331 422 484  Email: polizialocale@sanvittoreolona.org

Controllo di Vicinato, nuovi volontari rilanciano l’iniziativa
Dopo l’incontro pubblico dello scorso 18 ottobre si sono già presentati 4 nuovi referenti

A gennaio è di nuovo tempo di Cinque Mulini
Fervono i preparativi per l’87° edizione del Cross Country Internazionale

Domenica 27 Gennaio 2019 si disputerà l’87° Edizione della Cinque Mulini Cross Country, come sempre 
organizzata dall’Unione Sportiva 1906 di San Vittore Olona con il Patrocinio dell’Amministrazione Comu-
nale. Le giornate di gara saranno due.
Sabato 26, prima del cross country internazionale di domenica il sabato si terranno la Cinque Mulini stu-
dentesca.
Per entrambe le competizioni il ritrovo sarà dal mattino pres-
so il campo sportivo di Via Roma.  
La Cinque Mulini rappresenta una grande sfi da per gli spe-
cialisti della corsa campestre che giungono da ogni parte del 
mondo per onorare questo classico appuntamento. Un’op-
portunità senza eguali per chi vuole vivere l’esperienza di un 
cross country nel suo genere e godersela appieno. Non per 
niente sono ben 35 gli Olimpionici che ad oggi hanno preso 
parte a questa gara.
Le iscrizioni per la campestre più bella del mondo (parola 
Grete Waitz, cinque volte campionessa del mondo e vincitri-
ce di ben 6 edizioni) sono già aperte e si possono fare anche 
on line sul sito www.cinquemulini.org o sulla pagina Facebo-
ok Cinque Mulini.



10 Grandissima partecipazione dei cittadini, come già nelle precedenti edizioni, per la giornata della prevenzione oncolo-
gica organizzata dal Comune sabato 27 ottobre. Presso la farmacia di Piazza Italia circa sessanta donne hanno potuto 
sottoporsi ad una visita senologica gratuita, tre di queste  sono state indirizzate alla breast unit dell’ospedale di Legna-
no per accertamenti più approfonditi. 
“Un dato molto signifi cativo – ha commentato il Sindaco Marilena Vercesi – che dà il senso dell’importanza di questa 

iniziativa in tema di prevenzione. La tempestività dei controlli e delle 
relative diagnosi può fare la diff erenza, possiamo dire che i cittadini 
hanno compreso questo messaggio perché, nonostante il maltempo, 
sono intervenuti numerosi. Anzi, a fronte del fatto che le prenotazioni 
per le visite si aprissero alle 9.00, già dalle 8.15 si era formata la coda al 
gazebo. I posti disponibili si sono quindi esauriti rapidamente, lo stesso 
era successo lo scorso maggio per l’analoga iniziativa a sostegno del-
la prevenzione del 
melanoma. Voglio 
sottolineare che 
tutto questo è stato 
possibile grazie alla 
disponibilità della 
dott.sa Paola Gini 
e del dott. Giorgio 

Carnevali dell’ospedale di Legnano oltre a quella della Farmacia di 
Piazza Italia che ci ha concesso l’utilizzo dei suoi spazi”. 
Soddisfattissima anche l’Assessore ai Servizi Sociali Antonella Lat-
tuada, presente per tutta la giornata al gazebo. “Sono felice – ha det-
to – di vedere che i nostri concittadini recepiscano l’importanza di 
queste iniziative, desidero ringraziare anche il CSA e gli Amici di Villa 
Adele, le cui volontarie hanno accolto perfettamente le persone intervenute”.
L’iniziativa si inseriva in un più ampio contesto di manifestazioni del mese di ottobre, mese della prevenzione oncolo-
gica. L’11 ottobre si era tenuta una conferenza proprio sulla prevenzione del cancro alla mammella che aveva visto una 
grande presenza di pubblico.

L’affi  do familiare è un istituto ancora poco conosciuta tra i cittadini. È per questo che l’azienda So.Le, di cui il nostro 
comune è socio unitamente al comune di Cerro Maggiore, ha organizzato in collaborazione con l’Ente Morale asilo 
infantile, alla Parrocchia, all’Associazione Affi  dando ed all’Associazione Una Casa per Pollicino una serata di approfon-
dimento sul tema giovedì 15 novembre presso la sede dell’Ente Morale Asilo Infantile in Via Papa Giovanni 7.  
L’affi  do familiare consiste nella presa in carico da parte di famiglie terze di minori che stanno vivendo una realtà di 
instabilità famigliare. Viene disposto dal tribunale dei minori e può essere di due tipi: a tempo pieno (quando il minore 
si trasferisce a casa della famiglia affi  dataria), oppure a tempo parziale, quando cioè l’affi  do è limitato ad alcune fasce 
orarie della giornata.
Rappresenta l’unica alternativa possibile al trasferimento dei minori in una comunità. Permette loro infatti di mantene-
re un contatto con le famiglie originarie sulle quali, allo stesso tempo, operano i servizi sociali.
“Questo istituto – ha spiegato l’Assessore ai Servizi Sociali Antonella Lattuada – esiste da tempo e da diversi anni è una 
precisa scelta politica degli 11 comuni del legnanese sostenerlo e diff onderlo.
L’azienda So.Le, che ha questa attività tra le sue competenze principali, risulta essere uno strumento ottimale per ri-
prendere e rinforzare questa realtà politica già in atto.
Essa interagisce nel suo operare anche con le associazioni del terzo settore portando avanti in modo sinergico questo 
impegno dando vita a iniziative lodevoli come questa serata in quanto l’affi  do è un’alternativa importante alle comu-
nità per minori”.

Massiccia partecipazione alla giornata
di Prevenzione Oncologica
Quasi sessanta donne hanno potuto sottoporsi ad una visita senologica gratuita
nella farmacia di Piazza Italia

Importante iniziativa presso l’Ente Morale
sul tema dell’affi  do familiare

Giovedì 15 novembre si è svolta una serata dedicata a questa importante istituzione,
alternativa alla comunità per tanti ragazzi
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L’ Amministrazione Comunale, ha concesso il patrocinio a questa specifi ca iniziativa organizzata dalla Fondazione Sacra 
Famiglia, in quanto ritiene di primaria importanza aff rontare in modo competente, questo fenomeno sociale che negli 
ultimi anni ha avuto una crescita esponenziale.
L’iniziativa prevede un ciclo di 4 serate  iniziate il 14 novembre e che terminerà il 9 gennaio prossimo. La sede èl’Ente 
Morale Asilo Infantile di San Vittore Olona in via Giovanni XXIII. Il percorso verrà sviluppato dal Centro Formazione Mo-
neta, ente specializzato nella preparazione di operatori sociali e sanitari accreditato presso la Regione Lombardia. È rivol-

to a educatori, docenti della scuola dell’infanzia e primaria, operatori 
socio sanitari e familiari. Il Direttore Scientifi co sarà il Professor Lucio 
Moderato, uno dei massimi esperti in materia, il quale ha letteralmente 
catalizzato l’attenzione per ben 4 ore, durante la prima serata, dando 
strumenti conoscitivi importantissimi agli addetti ai lavori, per poter 
meglio gestire e lavorare con i bambini aff etti da questa patologia, che 
può avere diverse forme di sviluppo.
Secondo recenti dati ISTAT l’autismo è in continua crescita nel nostro 
Paese. I casi censiti sono 23.000, ovvero il 25,6% dei 90.000 alunni 
con disabilità presenti nelle Scuole Primarie e 15.000 casi, il 21,7% dei 
69.000 alunni con disabilità presenti nelle Scuole Secondarie di Primo 
Grado. In totale 38.000 alunni, pari allo 0,84% degli studenti totali, 
in aumento rispetto all’anno scorso. Si prevede che si arriverà presto 
all’1% del totale degli alunni, così come individuato in una recente ri-
cerca riguardante i casi di autismo in età tra i 7 e i 9 anni. Sino agli anni 
90 circa, si contava 1 bambino nato autistico su 70.000 oggi siamo ad 

1 bambino su 70, ed i più colpiti sono i maschi, come spiegato dal prof. Moderato durante il primo incontro in qualità di 
relatore della conferenza.
“Che le varie forme di autismo meritino sempre maggiore attenzione – commenta il Sindaco di San Vittore Olona Mari-
lena Vercesi - è dimostrato anche dall’altissimo numero di adesioni ottenuto da questa iniziativa, oltre 100 persone par-
tecipanti. Ci è sembrato in ogni caso doveroso concedere il Patrocinio del Comune ad una così lodevole iniziativa ormai 
strettamente necessaria. Spero che progetti come questo servano anche da stimolo per il Parlamento affi  nché si risolva 
il vuoto normativo che ancora oggi perdura in questa materia e che la ricerca scientifi ca intensifi chi i propri sforzi per 
comprendere quali sono le cause scatenanti di questa malattia che coinvolge i bimbi di un numero sempre maggiore di 
famiglie italiane”.

A San Vittore Olona un percorso formativo
per l’aiuto alle persone autistiche
Il Comune ha concesso il patrocinio a questa iniziativa della Fondazione Sacra Famiglia

Anche quest’anno non è mancato l’atteso appuntamento di Hallowe-
en per i nostri cuccioli del Nido Comunale, che si sono cimentati in 
varie attività a tema coinvolgendo anche i grandi intervenuti. Come 
sempre il divertimento non è mancato, soprattutto quando è arrivato 
il momento della parte “gastronomica” con un menù da creare, sco-
prire e gustare.  La partecipazione dei bimbi è stata piena di allegria 
e condivisione nello sperimentare attività con i propri genitori, che 
anche grazie a questi momenti conviviali e ludici hanno l’opportunità 
di vivere esperienze  educative con i propri bimbi.

PROSSIMO APPUNTAMENTO
AL NIDO

VENERDÌ 7 DICEMBRE
ORE 10,15  

NONNI E NONNE
CON I LORO NIPOTINI

ADDOBBERANNO
L’ALBERO DI NATALE

Il Nido Comunale “Delle fate dei folletti”
ha celebrato Halloween con le famiglie



“FilosofiAmo” è un format nato con l’obiettivo di invitare al pensiero per affrontare tematiche del nostro vivere 
con un approccio critico. Si tratta di un laboratorio gratuito ed accessibile a tutti, realizzato per iniziativa dell’Am-
ministrazione Comunale a cura della redazione di www.sophron.it.
L’idea di base è quella di rendere chiara ed accessibile a tutti la filosofia, disciplina importantissima perché legata 
a tematiche comuni. Gli incontri sono nati dal presupposto che esistono spesso difficoltà di comunicazione tra 
la gente. Comunicare e dialogare sono invece la base di ogni relazione, senza la quali non si può comprendere il 
pensiero degli altri. Ogni incontro di “FilosofiAmo” diventa un dibattito che coinvolge il pubblico su temi fonda-
mentali della nostra esistenza come la Decisione o il Desiderio.

I ragazzi di Sophron, tutti laureati o laureandi in filosofia, hanno voluto esprimere la loro gratitudine al Comune 
di San Vittore Olona con queste parole:
“Questi laboratori sono stati senza dubbio una delle esperienze più belle sotto il profilo di crescita personale e di soda-
lizio con le amministrazioni del territorio dell’hinterland milanese. Merito dell’Assessore Maura Pera che ringraziamo 
di cuore per l’infinito sostegno datoci dentro e fuori le mura del paese. Per dei giovani dottori in filosofia e laureandi 
come noi porsi l’obiettivo, tramite un percorso ormai quadriennale di divulgazione, di insegnare a dialogare portando 
la filosofia “in piazza”, fuori dalla “torre d’avorio” dell’accademia, si è rivelata una decisione quanto mai impe-gnativa 
ma, allo stesso tempo, veramente gratificante. Ringraziamo i partecipanti, sempre attenti e intellettualmente attivi, 
per la dedizione e l’interesse mai venuti meno. Ci hanno continuamente ricordato l’importanza del dialogo e quanto 
sia cara la relazione con l’altro al fine di una ricerca più proficua dell’irraggiungibile verità delle cose, nonché l’impor-
tanza di diffondere l’atteggiamento critico che è proprio della pratica filosofica. 
Abbiamo minimizzato i tecnicismi e massimizzato la chiarezza espositiva tramite slide dinamiche e semplici esempi 
alla portata di tutti, senza però sacrificare la competenza e la precisione dei contenuti. Il nostro laboratorio si è con-
figurato come un’esperienza che non richiede particolari studi pregressi ed accessibile a persone di qualsiasi età e 
reddito essendo sempre stato gratuito. Tutto questa nella ferma convinzione che la cultura debba essere per chiunque 
una componente fondamentale nella costruzione di un’esistenza dignitosa”.

Daniele Fantetti, Stefano Nicoletti, Mattia Merlini, Francesco Marsigli e Davide Venturi

Nelle prossime settimane ScenAperta Teatri presenterà 
i programmi completi delle nuove Stagioni Class, OFF e 
Ragazzi che proseguiranno fino alla primavera del 2019.
Intanto c’è stato il debutto della Stagione Ragazzi: due 
spettacoli pomeridiani tutti dedicati ai più piccoli, en-
trambi ospitati dalla Biblioteca Villa Adele di San Vittore 
Olona.
Il primo evento si è tenuto domenica 18 novembre. Ad 
andare in scena, grazie alla Ditta Gioco Fiaba, è stato “La 
cosa più importante (è che non siamo tutti uguali!!!)”, 
spettacolo per bambini dai 3 anni in su. Si è trattato 
della prima rappresentazione teatrale per ragazzi della 
stagione grazie al quale, divertendosi, i più piccoli han-
no imparato che nelle fiabe tutto è possibile. È stato un 
debutto di grande successo, coronato dalle tante risate 
non solo dei piccoli spettatori ma anche degli adulti pre-
senti. Il risultato finale è stato una bella domenica all’in-
segna della spensieratezza e della semplicità dello stare 
insieme in biblioteca.
L’Amministrazione Comunale, organizzatrice dell’evento 
in collaborazione con ScenAperta, ha abbinato questo 
spettacolo alla Campagna Nazionale “Nati per Leggere” 
che prevede la promozione della lettura fin dai primi 
anni di età. 
Sabato 1° dicembre andrà invece in scena lo spettacolo 
per bambini dai 2 agli 8 anni “Il circo di Natale”, un incre-
dibile circo fatto di elfi, renne ballerine, nani barbuti e 
pupazzi di neve che hanno raccontato quanto lavoro c’è 
dietro a ogni Natale.

Anche per quest’anno si sono conclusi gli appuntamenti
dei laboratori di fi losofi a “Filosofi Amo”

ScenAperta: il debutto con il Teatro dei Ragazzi in biblioteca 
Villa Adele ospita gli appuntamenti della rassegna 
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Domenica 18 novembre, presso la Biblioteca di Villa Adele, s’è tenuta la 24° edizione di “Un libro per tutti”. Si tratta 
di un progetto che ha per scopo il coinvolgimento del maggior numero possibile di persone per lo scambio dei 
libri senza impegno. I volumi si possono prendere gratuitamente, senza essere 
obbligati alla restituzione. È possibile donarne altri, per permettere all’iniziativa 
di estendersi. 
La giornata si è aperta, come ogni anno, con un’allegra esibizione musicale del 
Complesso Bandistico Sanvittorese.
Nel pomeriggio c’è stato invece uno spettacolo teatrale per i bimbi dai 3 agli 8 
anni intitolato “La cosa più importante è che non siamo tutti uguali”, organizza-
to dall’amministrazione comunale in collaborazione con Scena Aperta Teatri e a 
cura della Ditta Gioco Fiaba.
Lo spettacolo era abbinato alla campagna “Nati per Leggere” nell’ottica della 

continua promozione della lettura... per-
ché anche le fiabe ci insegnano che tutto 
è possibile. 
“Il Comune di San Vittore Olona – ha os-
servato l’Assessore alla Cultura Maura Pera 
- insignito dal Mibact e dal CEPELL per il se-
condo anno consecutivo del titolo di Città 
che Legge continua a creare momenti che 
mobilitano i lettori e incuriosiscono i non 
lettori.
Questo è possibile grazie alla partecipazio-
ne ad iniziative congiunte di promozione 
della lettura tra biblioteche, consorzio bibliotecario, librerie e associazioni, 
aderendo a più progetti nazionali ed impegnandosi a promuovere la lettura 
con continuità”. 
Nel pomeriggio c’è stata invece la presentazione del libro antologia “Noi e il 
Sessantotto”. “La Storia si crea – ha spiegato la curatrice Tiziana Vianò - quando 
si comincia a raccontare una storia: così tante voci si sono unite in questo libro 
per delineare uno spartito corale sul Sessantotto, con gli anni del preludio e 
quelli del finale. Scrittori e scrittrici che hanno vissuto quel periodo e giovani 

che lo guardano con gli occhi di chi vive oggi: storie quotidiane, a volte rumorose, a volte riservate di una rivoluzio-
ne culturale basata sugli ideali e sulla passione di viverli”. La presentazione del libro si è svolta con un accompagna-
mento musicale, con il duo Megapixel e una voce narrante.

“Un libro per tutti” in biblioteca
La manifestazione era inserita nel palinsesto degli eventi Milano Book City, Nati per Leggere
ed abbinata alla campagna +TECA del Consorzio Bibliotecario Nord Ovest



L’Amministrazione Comunale ha il piacere di invitare i cittadini al tradizionale Concerto di Natale che si terrà, grazie 
all’ospitalità della Parrocchia, nella chiesa di Piazza Italia sabato 15 novembre alle 21.00
Il programma, proposto dall’Amministrazione Comunale in accordo con l’Associazione Musicale Claudio Monteverdi, 
prevede brani per coro e orchestra di repertorio classico e altri della nostra tradizione natalizia che ci immergeranno in 
un’atmosfera gioiosa. Tutto questo per celebrare il Natale con l’ormai consueto appuntamento nella suggestiva cornice 
della Chiesa di San Vittore Martire e l’augurio, da parte dell’Amministrazione comunale, di un Natale sereno e di un 
nuovo anno all’insegna della cultura. 
Quest’anno si esibiranno con un repertorio classico e tradizionale i membri dell’Associazione Musicale Claudio Monte-
verdi con le esecuzioni del Coro Calicanthus, de il Pizzicato Ensemble e dell’Orchestra da Camera Orecchioalato.
In tutto gli elementi che occuperanno il palcoscenico saranno quarantadue e permetteranno di creare un colpo d’oc-
chio suggestivo e la giusta atmosfera natalizia.

Il 15 dicembre tradizionale Concerto di Natale
nella Chiesa Parrochiale
Il programma, proposto dall’Amministrazione Comunale in collaborazione
con l’associazione Claudio Monteverdi, prevede brani classici e della tradizione natalizia
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Centro Calcio Giovanile
Programma festività natalizie

Lunedì 17 dicembre ore 18.00
al Centro Giovanile

MAGIE CON IL MAGO BOMBASSEI
Per le categorie PICCOLI AMICI

2013 – 2012 – 2011 -2010

Mercoledì 19 dicembre ore 19.30
CENA 

con le categorie 
JUNIORES, ALLIEVI e GIOVANISSIMI

Giovedì 20 dicembre ore 20.30
S. MESSA 

nella chiesetta del Centro Giovanile

Sabato 22 dicembre ore 15.00
TOMBOLATA

Per le categorie PULCINI / ESORDENTI

al termine Estrazione sottoscrizione a premi
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Ci auguriamo che il clima natalizio che 
stiamo vivendo sia per tutti noi anche 
un tempo di riflessione, dedicato alla 
formulazione di “buoni propositi” da 
realizzare a partire dal Santo Natale e 
nel tempo che seguirà.
Vorremmo per questo semplicemen-

te augurare a tutti noi, alle nostre famiglie e alla nostra 
Comunità sanvittorese un Buon Natale e un Sereno 2019, 
ognuno con i propri valori e tutti con il piacere di festeg-
giare e godersi, almeno ogni tanto, la dolce sensazione di 
serenità, pace e gioia che ci meritiamo.
Con il 2018 che volge al termine possiamo inoltre stilare un 
soddisfacente bilancio: dodici mesi di progettazione fina-
lizzati ad indirizzare il nostro operato amministrativo, in 
accordo con le nostre linee programmatiche ed al fine di 
generare quei risultati che la collettività sanvittorese atten-
deva.
In tal senso il 2018 è stato per il nostro comune un anno 
ricco di iniziative e progetti che si sono realizzati. È stato un 
compito che ha impegnato l’amministrazione comunale e 
la struttura del personale in un lavoro sinergico.
La Giunta ha onorato gli impegni, realizzando un am-
pio programma culturale, associativo, sportivo e sociale. 
Dall’approfondimento delle iniziative realizzate e sui con-
tributi erogati alle varie associazioni emerge un lavoro 
importante realizzato nel corso dell’anno, che ha indub-
biamente arricchito la vita e il tempo libero della nostra 
Comunità.
Per quanto riguarda invece i Lavori Pubblici sono state 
attuate opere di grande rilievo come i lavori di messa in 
sicurezza delle sponde del fiume Olona (già appaltati e av-

viati), il rifacimento del tetto della scuola primaria, della 
pista d’atletica e del campetto di via Roma e l’asfaltatura 
di diverse vie. Altrettanto importante poi in campo urba-
nistico l’approvazione della variante al Piano di Governo 
del Territorio. In tutto questo l’amministrazione comunale 
ha operato anche con fondi propri, dato che le contingen-
ze economiche e lo scenario complessivo in cui si trovano i 
comuni erano tutt’altro che favorevoli.
Vogliamo inoltre ricordare che abbiamo rilanciato l’im-
magine della nostra città riuscendo ad essere inseriti tra le 
località protagoniste della giornata FAI di primavera, un 
evento che si svolge in tutto il territorio nazionale. Molte 
persone, anche da fuori regione, sono giunte apposita-
mente a San Vittore per ammirare le nostre bellezze come 
il fiume Olona, i Mulini, La Foppa, la Chiesetta di Santo 
Stefano e Villa Adele. Abbiamo inoltre sottoscritto un pro-
tocollo d’intesa per la valorizzazione del territorio e la sua 
promozione turistica che prevede iniziative come il Merca-
to Contadino, in collaborazione con Slow Food Legnano, 
con esclusivamente i prodotti della filiera agroalimentare 
lombarda ed il progetto Olona Green Way.
Non da ultimo, abbiamo lavorato per la sicurezza in paese 
rilanciando l’attività di Controllo Del Vicinato. 
Si poteva fare di più? Ciò è sempre possibile ed ogni anno 
il nostro impegno è quello di superare i risultati dell’anno 
precedente. Un obiettivo sicuramente possibile anche se e 
soprattutto la nuova manovra di bilancio permetterà agli 
enti locali di avere più risorse.

Alberto Viri
Capo Gruppo della Lista Marilena Vercesi Sindaco

Un anno intenso che ci ha visto impe-
gnati ad evidenziare alla cittadinanza 
le numerose lacune e carenze gestionali 
del Sindaco Vercesi e della Sua giunta,  
incapaci di attuare quanto previsto dal 
loro programma e fornire ai cittadini 
servizi efficaci ed efficienti.

Le strade sono sporche, piene di buche e di rattoppi, i mar-
ciapiedi del centro cittadino sono ammantati dalle deie-
zioni dei piccioni.
Nessuna opera tra quelle promesse è stata realizzata, solo 
da pochi giorni, dopo numerosi ed insistenti segnalazioni 
del sottoscritto, sono iniziati i lavori di riparazione della 
pavimentazione del parcheggio sottostante le Poste.
Il Controllo di vicinato non è decollato, il sistema di teleca-
mere non funziona, tant’è che non sono stati in grado di 
identificare chi abbia abbandonato, nella passata estate, 
un letto in Piazza Vignati.
Nella notte di mercoledì 14 novembre ben 5 attività com-
merciali del centro hanno subito furti senza che nessuno 
segnalasse alcunchè.
Il Corpo della Polizia Locale è costituito dal Comandante 
e da un agente e ciò la dice lunga sulla volontà di questa 
amministrazione di dare un paese sicuro ai sanvittoresi.
Il servizio mensa non funziona, sono stati somministrati ai 
bambini alimenti scaduti e primi piatti con larve.
Solo grazie al sottoscritto, ai cittadini ed alle altre forze 

dell’opposizione si è impedito che in Corso Matteotti venis-
sero tagliati 10 tigli.
L’unica volta che i Sanvittoresi sono stati chiamati a giudi-
care un progetto di questa amministrazione  l’hanno sono-
ramente bocciata.
La tensiostruttura è inagibile perchè la pavimentazione, 
costata circa 70 mila euro, si è sollevata ed il Sindaco inve-
ce di scusarsi con i cittadini ha scaricato ogni responsabili-
tà sugli uffici comunali.
I dipendenti fuggono, il responsabile dell’Ufficio Tecnico ha 
già confermato che il prossimo anno se ne andrà, altri di-
pendenti hanno chiesto la mobilità.
Questa amministrazione è fallimentare e non è in grado di 
operare in collaborazione e sinergia con i propri dipenden-
ti.
Grazie alle nostre osservazioni abbiamo ridotto, ma pur-
troppo non impedito, una cementificazione selvaggia 
del territorio e ci siamo battuti per evitare l’apertura del-
la media superficie di vendita food sul territorio (a fianco 
dell’Hotel Poli).
Auguro a tutti un felice Natale ed un sereno anno colmo di 
felicità.

Cordialmente
Avv. Roberto Morlacchi

Capo Gruppo lista Persone per Sanvittore

Finisce un 2018 ricco di progetti realizzati

Titolo Titolo
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“il gruppo consiliare non ha inviato alla reda-
zione il testo richiesto”

PER
BRAVIN
SINDACO

   PER SAN VITTORE OLONA

Se mi domando che cosa di bello lascia 
il 2018, la risposta è: la nostra comunità 
sanvittorese.
Sì. La nostra comunità si conferma, no-
nostante tutte le diffi  coltà, una bella co-
munità.
Mi riferisco alla comunità reale, non a 

quella virtuale che emerge dai social.  
È una comunità bella e viva nelle sue tante associazioni, 
quelle sportive (non possiamo dimenticare il grande e pre-
zioso lavoro dei volontari dell’US SVO 1906, specie nella 
realizzazione della Cinque Mulini, le loro Sezioni, il Centro 
Giovanile Calcio, M.C. Yoga, G.S. Mocchetti, Castoro sport, 
e tutte le altre associazioni sportive dilettantistiche), quel-
le culturali e socioculturali (Olona Viva, Gruppo Alpini, As-
sociazione La Zuppiera, la Pro Loco, Amici di Villa Adele, 
Amichevolmente, Circolo fotografi co 87, Associazione De 
Gasperi, Svost,  le belle realtà di volontariato sorte nelle ini-
ziative connesse alla lettura e alla biblioteca), di animazione 
musicale (l’impareggiabile Complesso Bandistico Sanvitto-
rese, l’Associazione L’Aereoplano),  della solidarietà familia-
re (l’Associazione “Una casa per Pollicino”, il Comitato acco-
glienza bambini di Chernobyl, il neonato Comitato genitori 
delle scuole sanvittoresi) e sociale (la Caritas e S. Vincenzo 
parrocchiali, il Centro Solidarietà Anziani, la Croce Azzurra, 
l’ANFASS, la UILDM, la Casa di riposo “Casa Famiglia”, e tante 
altre). Una menzione a parte merita la grande cura sul fron-
te educativo e di accompagnamento nella crescita dei nostri 
giovani posto in essere dall’Oratorio, dal Gruppo Scout e so-
prattutto dalle scuole statali dell’Istituto Carducci e paritarie 
dell’Ente morale Asilo Infantile. Una grande e inestimabile 
ricchezza di umanità e impegno solidale, che fa grande la 
nostra comunità, la rende bella.
A questa ricchezza si aggiunge anche il mondo produttivo, 
le imprese e i nostri commercianti, che nonostante i tanti 
ostacoli e una crisi che non sembra fi nire, resistono e anzi 
si ripropongono e rilanciano, garantendo una presenza, nei 
negozi di vicinato, che facilita e mantiene le relazioni, con-
solidando la comunità. La stessa passione e presenza vedo 
rinnovata anche nelle nostre aziende agricole, che anima-
no il territorio e in particolare il Parco dei Mulini, con le loro 
proposte e iniziative (il mercato agricolo e il Mulino Day, ne 
sono un esempio) 
Tutto bene allora nel 2018 a S. Vittore Olona? Purtroppo no, 
perché a fronte di questa incredibile comunità abbiamo un 

Comune con un’Amministrazione tutta concentrata, soprat-
tutto nel Sindaco, alla cura maniacale dell’immagine, all’ap-
propriazione delle iniziative comunitarie più che alla loro 
non strumentale promozione. Con questa ricchezza sociale 
si dovrebbe esprimere un governo locale non “sulla” comuni-
tà, tentando in qualche modo di dirigerla e controllarla (e a 
volte frenandone le libere iniziative), ma “con” la comunità. 
Vuol dire un modo di amministrare che non si è purtroppo 
visto - se non con l’eccezione del settore della cultura grazie 
all’Assessore Pera - in cui si co-programma e co-progetta in-
sieme, coinvolgendo e sostenendo associazioni, scuole, fa-
miglie, i nostri commercianti e il mondo produttivo. 
Abbiamo sempre detto che questa Amministrazione si limita 
a curare l’ordinaria amministrazione. Un’assenza di visione e 
di coraggio che si è manifestata anche nel nuovo Piano del 
Governo del Territorio adottato (in particolare va segnalata 
la timidezza nel promuovere l’edilizia residenziale sociale, e 
altre scelte troppo dipendenti dalle richieste degli operatori 
più che dagli obiettivi urbanistici). Rileviamo che solo ora - 
guarda caso vicini alle elezioni - grazie agli spazi fi nanziari 
liberati dal precedente governo nazionale, riesce a realizza-
re qualche opera manutentiva in più, pur senza un disegno 
complessivo (vedi l’intervento su via Roma, che aveva senso 
se collegato a un grande progetto di riqualifi cazione del cen-
tro cittadino) e con errori e ripensamenti (si veda la vicenda 
dell’intervento su via Matteotti, con il previsto, e da noi scon-
giurato, taglio di tutti gli alberi presenti). Ma la recente pub-
blica risposta del Sindaco rispetto alle disfunzioni del Centro 
sportivo Malerba (per un non breve periodo è rimasto senza 
corrente e acqua calda negli spogliatoi e poi c’è la vicenda 
del nuovo parquet della tensostruttura che si è subito solle-
vato ed è inagibile), la quale ha dato la colpa di tutto agli uf-
fi ci comunali, è rivelativa di una situazione amministrativa 
fuori controllo anche nell’ordinaria amministrazione, in cui 
l’Amministrazione non controlla più la macchina comuna-
le. Molti dipendenti comunali d’altra parte hanno lasciato il 
Comune, altro segno dell’incapacità di gestire e collaborare 
con i propri funzionari, facendo squadra, formando, pro-
muovendo e premiando le professionalità. 
Il 2018 ci lascia questa situazione. Una bella Comunità che 
meriterebbe anche un bel Comune, ma per questo aspettia-
mo il 2019.

Alberto Fedeli
Capo Gruppo Patto Civico per San Vittore Olona

Una bella comunità. E il comune?


